

67

Aulamp à Ainsam le 6^e Octob. 1848.

Das fast que de venir en soupçon de porrisson ou de
négligence, j'ouvre la plume, pour dire à V. A. les
mêmes choses que le S^r Flage lui m'avaient beaucoup
meilleur de bouches. Puis que S. A. ayant échappé au
Caprice Dieu, jusqu'à ce que le soleil lui donna envie
de prendre l'air en liberté; monta à cheval dans la
bruyère, et rencontré par le Curé de Loon, accepta
l'offre qu'il osa lui faire, d'un repas de poisson
dans son logis, où S. A. arriva environ une heure
après midi; j'y trouva, comme disent les François,
toute chose prête et mise d'ordre. de sorte qu'il
fallut attendre une bonne heure après ce beau festin
de Poisson, que la sieste complaisante de S. A.
puis trouva meilleure. Par ce retard, sans doute
presque aussi auant que l'on put gaigner le quartier
de Gersberg, misable Hamme, où tout le monde
fut fort incommodeé en faveur de M. de Loon, de
qui le village fut sauvé de l'explosion par la bonté
de S. A. qui a mis ce bon seigneur en possession et
couronne de cette grâce. A ce matin devant ce

f.d.

24 Dec. 1783 à la marée à 2000

Le matin de ce jour S.A. a mangié de l'omelette au fromage, et sa grosse pluie
qui s'est faite la nuit, Verant a écrit au père des
Bénédictins Bois-le-Duc. S.A. j'a voulu écrire à Chantal, pour lui
dire que j'avais fait le même temps quelque partie du voyage, et la-
guette aussi à la Citadelle. A midi M. de Broeders le a mangié
un bon bœuf en bons poivrons, assaisonné par de si bonnes saucisses,
que S.A. a voulu parler elle-même à son maître
Verant de son plaisir à table, pour lui commander d'en faire tous
les jours de même. Mais celle-ci répondit de la
façon du Lieut. genl Kuij, disciple de M. de St. Hilaire
et des autres de laur goot. C' n'est pas qu'il
trouva' particulier de bon muscat, après lequel -
S.A. n'eût disposé à manger plus d'une grosse tasse,
mais vite le soir n'eût mangié par trop gâté
de la trop bonne chère, que M. Verant, assistant
au festin, n'eût souhaité plus modérément. Après ce
sommel S.A. a mangié le fromage et viennois
verue de ce quartier, d'où l'on peut dominer de
grand matin.

A Bois-le-Duc deux voies venues de nos Ambassadeurs

Munster, qui disent, que v'stance interposée entre
 les François, les Impériaux et les Espagnols, à
 l'instar de ce qu'il fut entre les trois, la négocia-
 tion a été mise en marche par les deux maîtres, qui
 se trouvent au dessus de toutes les difficultés plus impor-
 tantes, et je crois que l'heure est venue de ce qui reste
 à faire, qu'ils pensent et déclarent que le tout
 sera absolument conclu au premier jour, voire plus
 promptement qu'ils n'oseraient dire. Ce que prient
 S.A. de vouloir messenger comme un secret de sautte
 importance, je rappelle aussi M. Dumbleton. C.A.
 de ne vouloir pas faire véritablement d'aucun
 appui du royaume, qui n'a pas pu m'inspirer d'au-
 faire pour à T.A., sachant que je le deposerai
 mais sage et discrète au possible.

D'ici je vous l'advisse de mes lettres sera plus
 difficile, mais je me rassure, puisque à j'aurai tout ce
 meilleur ordre qui se pourra.

Prisez au moins une partie de cette
bonne réponse sans tenir
compte de la partie où le
duc de Broglie est nommé

Un bonne partie d'Anvers à Bois-le-Duc où il y aura
 nouvelle, par le cours de l'Europe de Guerre, que depuis longtemps
 avoir voulu parlementer, mais que le duc d'Alençon avoir
 répondu (dit mercredi passé) qu'il ne fallait point parler
 de capitulation, mais que le commandant devrait demander